



WE ARE ENJOYING SCHOOL LIFE

島根県立大東高等学校

# おりべ通信 ~ 2019年6月号 ~



島根県立大東高等学校

島根県雲南市大東町大東637  
TEL : 0854-43-2511  
<http://www.daito-h.ed.jp/>  
2019年6月24日発行

## 校長よりご挨拶

大東高校の101年目と新元号が奇しくも同じ年にスタートしました。時代も社会の有り様も大きく動いています。「Society5.0」。そう呼ばれる社会を生き、創っていく生徒たちの力となる教育活動を保護者の皆様・地域の皆様と共に創っていきたいと考えています。今後ともご理解ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

## 総体特集

第57回島根県高等学校総合体育大会において、Bグループ男女総合優勝、男子総合優勝という結果を残しました！

男女総合優勝は、7年ぶりの快挙です！



剣道部



男子バレー部



総合優勝杯



ソフトボール部



表彰式



空手道部



報告式

## 百周年記念講演会

5/20（月）に、百周年記念講演会を、雲南市加茂文化ホール「ラメール」で行いました。

本校の100年の歴史を振り返るDVDを上映した後に、講師にお招きした池上彰先生

より、「これからの100年に向かって」という演題でご講演いただきました。学ぶことの意味に改めて気づかされる、学びの多い時間となりました。

当日は地域の皆様、卒業生の皆様にも開放し、およそ770名の方に参加していただきました。



講演会の様子

### 生徒の感想

将来のことを決めるこの時期に、池上さんの「感謝される仕事を選ぶこと」ということにとっても背中を押された気がします。まだ、明確に（進路が）決まっていない私にとって、道筋を少し切り開かせてもらったかのようにも思えます。

一番心に残ったのは、今の夢を持ち続けるということ。将来的にその夢を叶えられるかどうかは分からないけれど、その気持ちを忘れず、何かどこかでつながっているかもしれないと言うことを忘れてはいけないと思う。だからこそ今を大切にしていきたい。

自分が周囲に関心が薄く無知であることを認めながら知ろうとする努力をしていなかったことに気づきました。身近なものから遠い国の些細な物事にも興味をもって自主的に情報を取り入れ自分の知識の幅を広げていきたいと思いました。

「勉強は人に決して盗まれることのない財産だ」という言葉が私の心に残っています。本当に今の自分が恵まれた環境にいてたくさん勉強ができてたくさん夢を持てることは素晴らしいことだと感じました。

## 社会人カタリ場

5/18(土)1年生の総合的な探究の時間に、総勢40名の社会人の皆様を講師としてお迎えし、「社会人カタリ場」を実施しました。

生徒は人生の先輩方の話を聞き、自分のことを話し、自身の生き方、あり方について考えていきました。



地域の方と対話する大東高校生



地域の方と対話する大東高校生